



生徒指導だより

平成30年3月19日

# みそあじ

No. 8

竹屋小学校 生活部

## 卒業証書授与式まで、あと1日

数ある学校行事の中でも、特に大切な行事である卒業証書授与式を明日に控え、卒業生の心は色々な思いであふれていることと思います。常に自己ベストを目指し、よりよい式にするために真剣に取り組む卒業生の姿に、在校生はよい刺激を受けています。練習を見ても、一生懸命に声を出し、本気で歌う歌声には心撃たれるものがあります。明日も立派な姿をみせてくれることでしょう。

そして、そんな6年生のために頑張る在校生。全体練習が終わっても練習に取り組む6年生をじっと見つめる5年生。その姿に、これからは自分たちが竹屋小を支えるという強い気持ちを感じました。竹屋の伝統を受け継いでいってほしいと思いました。



6年生は21日(水)から、1～5年生は24日(土)から春休みとなります。

春休みはつつい気持ちがおおきくなることもあり、事故やけがをしやすきときでもあります。「生活のきまり」をしっかりと守り、安全で健康に過ごしましょう。また、身の回りの物を整理整頓したり体の調子をを整えたりして、新しい学年を気持ちよく迎える準備をしましょう。

## 〈道徳の学習について、児童の感想を紹介します。〉

- ◎ どうとくのべんきょうでいろんなことをしたので、二年せいからもがんばりたいとおもいました。こんどから「みそあじ」などをまもれるようにがんばりたいです。(1年生)
- ◎ 心にのこったことは、「およげない りすさん」です。自分の生活でかわったことは、だれかができないからって一人ぼっちにするのはいけないということです。(2年生)
- ◎ 「ゴミから見えてくるもの」を勉強して、私はまだ使えるけれど短いえん筆でも、すてずに、絵をかくときに使って、もう使えないという所まで使うことができるようになりました。(3年生)
- ◎ 物語を学んだ時は、自分が主人公になった気分であいて、大切さや生活のことなどをいっぱい勉強しました。(4年生)
- ◎ 自分がこんな立場だったらどうしたらいいか、これをすると相手がどんな気持ちになるのかをしっかりと考えながら生活をしていきたいとおもいました。(5年生)
- ◎ これから、たくさんの選択をすると思うけど、その場にあつた最善の決断ができるようにがんばりたいです。(6年生)